

### *Annexe 3 :*

#### Cueillir des roses

Au Moyen âge, la Pentecôte était appelée « Pâques aux roses ». Le sol des églises était souvent couvert de pétales de roses, lâchés depuis les voûtes sur l'assemblée tandis que le prêtre priait l'Esprit saint... En effet, le rouge de la rose et son parfum rappelaient les langues de feu qui descendirent sur les disciples. C'est d'ailleurs la couleur liturgique de la Pentecôte : on la retrouve sur l'étole du prêtre. On peut aussi y joindre des pivoines.